

闘虎

No. 47 Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
平成28年 夏季号

インターハイ世代3選手が第3位！

全国中学生レスリング選手権大会

6月10~12日、水戸市民体育館において「第42回全国中学生レスリング選手権大会」が行われた。今年度、クイーンズカップ第3位、JOC8強と、好調の女子52kg級・石井亜海（OSA2年）が全中でも快進撃を見せ、銅メダルを獲得した。また、邑楽ジュニア所属で、通う学校は太田中のため、連日、市立太田の高校生と練習している女子48kg級・清水星那（2年）も、その成果を発揮し、第3位入賞。同じく太田中で、市立太田高校生と練習を積む、OSA所属の城所拓馬（男子73kg級）が、1年生ながらベスト4進出。全中デビューで銅メダルを獲得した。この3選手は、2020インターハイ（レスリング競技は館林市で開催）で、主力選手になる世代の選手。この3選手が獲得した銅メダルは、選手の成長とともに、黄金に輝いていく力を秘めたメダルにも見えた。



■練習会場 富岡実業高校格技場
正午
練習日時 毎週日曜日、午前10時

手でした。その影響を受け、ぼくもレスリングをやってみたいと思つていました。お母さんが、富岡実業高校のホームページを見て、レスリング教室をやっていると知り、レスリングを始めました。

レスリングは楽しいし、身の安全を守ることができるスポーツだと思います。練習は、佐藤正樹監督や黛義幸コーチ、富実レスリング部の卒業生が、富岡実業高校の格技場で週1回教えてくれます。ぼくたちのお母さんも練習に参加し、とてもよい雰囲気で練習しています。

5月14日に行われた「館林市民春季レスリング大会」で、レスリング教室初のチャンピオンが誕生しました。ぼくも、賞状がもらえるよう頑張りたいです。

今、吉田沙保里選手のように、素早いタックルに入ることができるようになりたいと思い、タックルの練習をたくさんしています。夢は、オリンピックに出ることです。

SCHEDULE

■館林市民秋季大会
9月3日（土）
館林市城沼総合体育館

■全日本女子オープンレスリング選手権大会
10月2日（日）
三島市民体育館

■国民体育大会
10月7日（金）～10日（月）
宮古市民総合体育館

■県民総体・高校新人戦
群馬県小学生総体
11月6日（日）
館林市城沼総合体育館

■上武洋次郎杯
少年少女レスリング大会
11月20日（日）
邑楽町民体育館



富岡小6年 山下 優人

教室初の優勝者が誕生！
素早いタックル体得を！

思い出の一葉
山田 秀樹さん（館林市・44歳）

□この写真は平成元年、私が館林高校3年の時、徳島県池田高校で行われたインターハイの最終日に、甲子で撮った一枚です。左側が私、右は

1学年下の田中君です。インターハイ個人戦では、2R途中まで勝っていた試合を、やつたことがないがぶり返しをかけたところ、フォールされてしまいました。相手は秋田商業の選手で、セコンドには前年のソウルオリンピック金メダリストの佐藤満先生が付いていました。私のセコンドの上野宏之先生と、棚ボタの佐藤先生との表情が対照的だつたことはつきり記憶しています。この試合が高校時代で一番悔しい試合ですが、上野先生が何回も大成会館で合宿を組んでくれたこと、懸垂のお陰で同級生9人が力を付け、目標だったインターハイ個人戦出場を決めたことが、私の思い出です。

クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第47回
富岡市レスリング教室

校3年の時、徳島県池田高校で行われたインターハイの最終日に、甲子で撮った一枚です。左側が私、右は

1学年下の田中君です。インターハイ個人戦では、2R途中まで勝っていた試合を、やつたことがないがぶり返しをかけたところ、フォールされてしまいました。相手は秋田商業の選手で、セコンドには前年のソウルオリンピック金メダリストの佐藤満先生が付いていました。私のセコンドの上野宏之先生と、棚ボタの佐藤先生との表情が対照的だつたことはつきり記憶しています。この試合が高校時代で一番悔しい試合ですが、上野先生が何回も大成会館で合宿を組んでくれたこと、懸垂のお陰で同級生9人が力を付け、目標だったインターハイ個人戦出場を決めたことが、私の思い出です。

